



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 10. September 2021)

Massnahmen zur langfristigen Qualitätssicherung der Trinkwasserversorgung sind **UMGESETZT!**

Der Gemeinderat freut sich, bekannt geben zu können, dass die Trinkwasserversorgung im Versorgungsgebiet Hettiswil wieder durch das eigene Grundwasserpumpwerk sichergestellt werden kann. Zudem ist durch die UV-Anlagen auch langfristig qualitativ gutes Trinkwasser sichergestellt.

Nach der Trinkwasserverunreinigung von Anfang Juli 2021 hat der Gemeinderat den Einbau von UV-Anlagen bei den Grundwasserpumpwerken in Auftrag gegeben, damit zukünftige bakterielle Verunreinigungen vermieden werden können. Diese Arbeiten konnten Planmässig Ende August abgeschlossen werden.

Die bakterielle Nachkontrollproben vor und nach der UV-Anlage in Hettiswil entsprechen den gesetzlichen Vorgaben. Das kantonale Laboratorium Bern hat daraufhin das Nutzungsverbot für das Grundwasserpumpwerk in Hettiswil aufgehoben.

Dank der ausgebliebenen Hitzeperiode während den Sommermonaten konnte die Versorgung jederzeit mit Wasser aus Krauchthal sichergestellt werden.

Krauchthal, 10.09.2021/ ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Markus Iseli, Telefon: 079 422 74 78, E-Mail: markus.iseli@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463